

# MÉXICO - Realizan 14 vuelos humanitarios en el puente aéreo con Acapulco

TeleSURtv

Lunes 30 de octubre de 2023, puesto en línea por [Françoise Couëdel](#)

28 de octubre 2023 - [TeleSURtv](#) - *Las autoridades mexicanas se encuentran trabajando con aerolíneas nacionales para agilizar los vuelos hacia la Ciudad de México.*

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó que producto de un trabajo en conjunto con tres aerolíneas mexicanas, se realizaron exitosamente 14 vuelos humanitarios en la primera jornada del puente aéreo para turistas que estaban varados en Acapulco, Guerrero, tras el paso del huracán Otis.

Las autoridades mexicanas indicaron que todos los vuelos arribaron con éxito a Ciudad de México. En tal sentido, aclararon que el puente aéreo humanitario se logró luego que se recuperaran espacios afectados en el Aeropuerto Internacional de Acapulco.

“Una vez restablecidos de manera parcial los servicios de aeronavegación para actividades de emergencia, en coordinación con el organismo concesionario Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA) y las empresas Aeroméxico, Volaris y VivaAerobús, se dieron a conocer los vuelos”, dijo la SICT

El primer vuelo en llegar fue de la empresa Aeroméxico y siguieron Viva Aerobús y Volaris. La SICT destacó que todos los vuelos que vienen de Acapulco son humanitarios, ninguno tiene propósito comercial, en tal sentido, dijeron que las mujeres embarazadas, niños, enfermos, lesionados, personas discapacitadas y de la tercera edad son la prioridad en los vuelos.

Aseguraron que los vuelos seguirán activos durante todo el fin de semana, hasta que sea necesario.

## Vialidad terrestre

Las autoridades mexicanas pidieron a los ciudadanos afectados evitar transitar por las vías terrestres ya que los deslaves y deslizamientos complicaron el tránsito desde Guerrero a otras entidades.

Sin embargo, aclararon que la autopista México-Acapulco ya funciona con normalidad, pero la carretera federal continúa con un solo carril habilitado. Dijeron que en ambos casos pueden transitar automóviles ligeros, y se recomendó evitar vehículos pesados, como trailers. El tránsito de ida hacia Acapulco fue cerrado para evitar aglomeraciones que impidan el paso de la ayuda que está llegando al lugar. De momento, la carretera Chilpancingo-Acapulco se encuentra cerrada debido a los diversos deslaves registrados en distintos kilómetros de la mencionada arteria vial.

## Médicos llegan desde CDMX

Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, informó que un contingente de médicos especialistas y de personal de enfermería salió esta mañana del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México hacia Guerrero para brindar apoyo a los afectados por el huracán Otis

“Ya salió el primer contingente de personal médico especialista que viene a reforzar la atención de la población en Guerrero y a apoyar a sus compañeros para seguir dando atención en los Hospitales”, escribió Robledo en la red social “X”. El alto funcionario del gobierno mexicano resaltó el trabajo y la

labor de los galenos para reforzar la atención a los afectados por la tragedia ocasionada por el huracán Otis.

De momento, la cifra de fallecidos se mantiene en 27 mientras sigue la búsqueda de cuatro desaparecidos, tres de ellos de la Marina Armada, según las autoridades.

---

<https://www.telesurtv.net/news/mexico-realiza-14-vuelos-humanitarios-desde-acapulco-20231028-0003.html>.